

ひよし

はじめての パソコンどうですか？

5月9日から6月3日まで毎週月・金曜日に【パソコン教室】を行いました。

「先生、勝手に画面が変わりました！」

「パソコンは、触らんと動かんのよ～」

などなど、はじめてパソコンの前に座る皆さん、おそるおそる指を動かしながら、熱心に受講されました。



わんぱく地蔵山に挑む！

○日吉わんぱくスクール

4月30日わんぱくスクールで日吉一高い地蔵山へ登りました。参加した11人のみんなの感想はどうだったでしょうか？

○奥藤未知さん（6年）
クマザサをかき分けて進んだことが楽しかった。クマザサの数と長さにビックリ！クマザサで道に迷った。

○葛本明日香さん（5年）
林道を歩いたり下りたりしたことが楽しかった。崖をわたつたことがつらかった。

○山本貴也さん（5年）
先生や他の大人の人たちともいっぱいしゃべった事が楽しかった。道がないところを歩いたことがつらかった。

○山本純大さん（5年）
ちょうど上に上ったときにとってもすつきりしました。ねたらとでも気持ちよかったです。ロープがあつてもこわかつた。



○古谷 横之介さん（5年）

じぞう山はきけんなところもあつたけど、ちょうど上で食べたごはんはおいしかつたです。

○富永 彩夏さん（5年）

けしきは、くもつて少し見えなかつたけど、ちょうど上に登れてよかつたです。



○長田 泰星さん（4年）

力エルのたまごをはじめてさわれたことが印象にのこりました。さいごのクマザサのところが一番しんどかつた。

○城山 悠里さん（4年）

やつとちょうど上についたことがうれしかつたです。やまのぼりでこけそくなつたことがつらかつたです。

○古谷 匠平さん（4年）

力エルのたまごがあつてさわつてみたら、やわらかかつた。きゅうなところがあつたのが、つらかつた。

○寺島 美咲さん（4年）

川をわたつたところがたのしかつたです。クマザサが、わたしのくびをひつかいたのが、いやでした。

○若山 唯さん（4年）

クマザサをかきわけているとくびと手がかゆくなつたけどたのしかつたです。いっぱいあるいたので、きんにくつうになつた。

日吉わんぱくスクール 夏のキャンプ運営スタッフ 募集について



夏休みに海

か川か山への

キャンプを計画しています。安全にキャンプが実施できるよう運営スタッフを募集しています。ご協力をお願いします。

「日吉一希を起つす会」 会員募集中!

を考えて、必死で知恵と汗を出している仲間と出会えること間違いないです(笑)。

平成2年に結成した「日吉一希を起つす会」。ネーミングの由来は、「やる気・元気・根気」の三つの気プラス、一つの希望を持つて進むというもの。また、郷土の偉人である「武左衛門」の心意気を受け継いでいきたいという点も含まれています。

活動内容は、日吉の地域活性化に繋がるもので、夢産地でのグリーンフェスティバル・秋の大収穫祭での出店や、夏の節安での「せせらぎ魚つちんぐ」、宇和島牛鬼パレードの参加、武左衛門ふる里まつりへの協力や、夏休みの終わりに一揆記念館で納涼夜市などを開催しています。

今回、メンバーの固定化や、実施内容のマンネリ化もあり、会員の体と心が動くうちに、新しい会員を大募集したいと思います。ちょっとおもしろそうだなやつてみようかなと思う人は顔を出してみて下さい。日吉のこと

方は、日吉公民館又は会員の誰でも構いませんのでご連絡お願いします。



今年4月に結成した「明星ヶ丘いきいき会」。会の趣旨は、その名のとおり、明星ヶ丘を中心として、会員が楽しくいき活動していく会です。

いきいき会で、特に注目して頂きたいのは、会議の方法です。

す。「あれも良いね。」「これも良いね。」と話しながら、井戸端会議方式で進んでいくという、ちょっと珍しい形。これこそが、会の楽しさの秘訣なのかもしれません。

会が今後予定している活動

は、8月のお盆頃に「ひよし星降るキャンドルナイト」で

主催のレクバレー大会に向けて、日吉小・中学校の練習が6月9日から始まりました。



美味しい会員の手作り料理を前に会話がどんどん弾みます。

やっちゃんか！ 『明星ヶ丘いきいき会』

しいと思っています。皆さまの温かいご協力を願いいたします。

また、同時に新しい会員を募集しています。いきいき会で活動してみたい方は、鬼北町教育委員会までご連絡ください。

生涯教育課
文化スポーツ係

【電話】45-1111
(内線4114)
楠目まで

【電話】

45-1111
(内線4114)

「東北災害支援に行ってきました」

四月の末に、愛媛県からの依頼で、九日間岩手県の釜石保健所に災害支援に参加しました。

釜石保健所の管轄は、大槌町と釜石市内で、主に避難所の健康相談と在宅避難者の家庭訪問を展開しました。

最初のうちは、鬼北町で行う健康相談と同じ雰囲気でしたが、日を追う毎に相談の内容に重みを感じ始め（家族を失う、職を失うなど）、長期化する避難所の生活で避難者も支援者も疲労が限界になっていたのを感じました。

愛媛県が担当する七箇所の避難所のうち一箇所が一ヶ月経つても水道が復旧されておらず、体育館のトイレは便を新聞紙で包んでナイロン袋に捨て、尿はため水で流すという状態で、トイレのドアを開けるたびに臭いがしていました。鬼北町から持参した愛媛A.I.-1を試しても大変好評で今も使つて貰っています。

避難所から少し下に降りると津波でやられたガレキの山々で、灰色の世界に自衛隊が横一線に並んで死体を捜している姿も見ました。自衛隊の方々は雨の中も運動場でのテント生活で、心身共に疲れているでしょうが、みな真剣にイヤな顔ひとつせず作業されていたのに頭が下がりました。

地震と津波が来るまでは健康だつたのに、避難してからは降圧剤や睡眠剤を服用されている方がほとんどでした。高血圧の薬は絶対飲みたくないと言われる人もいましたが、非常事態では我慢せずに、薬に頼ることも大切な気がしました。家は残つても、高齢者や障害者が利用していたデイサービスセンターなどが流れ、家に閉じこもりとなつて、床ずれが出来始めたり筋力が衰えることにより、歩けなくなる事例にも出会いまし

た。また、今回の災害では両親と一緒に亡くし子供だけ残されたケースにどう対応していいのか分からぬこともありました。今後とも国をあげての支援が必要です。



います。しかし、

備えあれば憂い無し。各地区で、普段からの防災訓練に取り組めるといいですね。

支援を終えて、鬼北町の若葉を目にした時、なんでもない普通の日々の有り難さが目にしました。貴重な経験をさせてもらひ、これから少しでも鬼北町に生かしていくよう頑張ります。



台風に負けず『さつき祭り』開催！

5月28日～29日、日吉夢産地で

「第39回日吉さつき祭り」（日吉盆

栽会主催）が開催されました。5月なのに台風が接近するとあつて、展示は建物内で販売のみ屋外で行われました。

訪れた皆さんからは、『いつも

方がゆっくり落ち着いて観ることができる。』と好評でした。

29日には、横なぐりの雨と強い風にも関わらず、レストランでの愛治ちんどんクラブの皆さんのお演に盛り上がり、来場者も大きな拍手で喜んでいました。

盆栽会会員からは、『会員9

人、平均年齢77歳、来年は節目の40回目、皆元気にさつき育てて祭りを頑張ろうや。』との声がありました。



みんながんばつた 中学校市郡総体☆



6月1日～2日に宇和島市で中学校総体が行われ、ソフトテニス男子団体戦で日吉中が2連覇を達成しました。おめでとうございます。剣道男

子団体は1勝3敗、1年生のた。

みの剣道女子団体は残念ながら2敗、バレー ボール女子は予選リーグ3勝のあと、決勝リーグ進出決定戦で敗退しましたが、みんな大健闘でした。



夏だ！祭りだ！ 和靈大祭で牛鬼を担ごう！



毎年恒例となつております、うわじま親牛鬼パレードに今年も『日吉一希を起こす会』で参加します。

牛鬼は伝統的な南予地域の象徴であり、勇敢かつ豪快な練りは大変見ごたえもあり、観客を魅了しますが、担ぎ手が少ないと非常に過酷となります。

元気なあなた、是非一緒に牛鬼を担ぎませんか？また、牛鬼ガールズも募集します。

お盆だ 祭りだ！ 武左衛門一揆で歩こう！



開催日時は**7月24日(日)**午後一時半（予定）です。宇和島までの送迎はバスを手配します。

今年も**8月14日(日)**日吉夢里まつり」が開催されます。皆さん行列に盆踊りに参加して、日吉地区最大の催しを盛り上げます。

ご協力していただける方は、牛鬼代表 兵頭尚までご連絡下さい。
TEL 090-7130-8945

川だ！魚だ！節安だ！ 魚つちんぐに行こう！

【せせらぎ魚
つちんぐ】が、**7月
17日(日)** 節安ふれあいの森で行われます。

魚釣り・つかみどり、川の勉強会、スイカ割りとお楽しみがいっぱいです。さあみんなで夏を川を楽しみましょう！

入場料 大人千円 子供五百円

ふれあいの森もオープン！

あふれる自然でおもいつきり遊ぼう！**7月16日～8月31日**の間、節安ふれあいの森がオープンします。

- パンガロー(1棟1泊)
宿泊 九千円(8人まで)
- そうめん流し
中学生以上 六百円
小学生 三百円
幼児 二百円

平成22年度「日吉夢基金」に3件で14万円の寄付をいただき積立ました。心より厚くお礼申しあげます。

基金目的の「日吉地区住民の生

活文化の振興、社会福祉の増進及び青少年の健全育成」事業に活用させていただきます。

編集後記

表紙のパソコン教室、今年度から的新事業です。平日の昼間開催なので、受講希望者は5人程かなと思っていたら、何と14人も参加いただきました。途中で止める方もなく皆さん熱心にインターネット、文章・ハガキ作りに取り組まれました。

これから、生涯学習として家でもパソコンを続けてもらえれば、主事としてうれしく思います。

日吉夢基金のお知らせ